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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

El 11 de marzo de 2019 a las 12:00 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la Escuela 

Politécnica Superior, con la asistencia de:  

Director:  

Martínez Sánchez, José María 

 

Subdirecciones 

Profesorado: 

Alamán Roldán, Xavier 

Estudiantes: 

Alarcón Rodríguez, Miren Idoia 

Calidad de las Enseñanzas: 

Anguiano Rey, Eloy 

Internacionalización: 

Córcoles Ortega, Juan 

Asuntos Económicos e Infraestructura: 

González de Rivera Peces, Guillermo 

Investigación e Innovación: 

González Rodríguez, Joaquín 

Estudios de Posgrado y Formación 

Continua: 

López de Vergara Méndez, Jorge 

Estudios de Grado: 

Moreno Llorena, Jaime 

Administradora Gerente:  

Checa Martínez, Victoria 

 

Directores de Dptos. Integrados en la EPS 

Dpto. Ingeniería Informática: 

Díez Rubio, Fernando 

Dpto. Tecnología Electrónica y de las 

Comunicaciones: 

Bescós Cano, Jesús 

 

Representantes de Profesores/as 

Permanentes: 

Castro Martín, Ángel de 

López Colino, Fernando Jesús 

Martínez Muñoz, Gonzalo 

Ortigosa Juárez, Álvaro 

Pérez Pérez, Eduardo 

Rodríguez Ortiz, Francisco de Borja 

Ruiz Cruz, Jorge Alfonso 

Sutter Capristo, Gustavo D. 
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Representantes de Profesores/as e 

Investigadores/as con Vinculación no  

Permanente: 

Jurado Monroy, Francisco 

Morales Moreno, Aythami 

 

Representantes de Estudiantes: 

Martín Huestamendía, Daniel 

Muñoz Murillo, Álvaro 

 

Representantes del Personal de 

Administración y Servicios: 

Vázquez Andrés, Manuel 

 

Asiste como invitada: 

Asperilla Ruiz, Rocío 

 

 

 

Excusan su asistencia a esta Junta: 

Secretaria Académica: 

Rodríguez Marín, Pilar 

 

Directores/as de Dptos no integrados en la 

EPS con 12 o más ECTS impartidos 

Dpto. Matemáticas: 

Barceló Taberner, Bartolomé 

Dpto. Física Aplicada: 

Castaño Palazón, José Luis (en nombre 

del/de la Director/a del mismo) 

Dpto. Bioquímica: 

Díaz Uriarte, Ramón (en nombre del/de la 

Director/a del mismo) 

Representantes de Profesores/as 

Permanentes: 

Lara Jaramillo, Juan de 

San Miguel Avedillo, Juan Carlos 

Suárez González, Alberto 

 

Representantes de Profesores/as e 

Investigadores/as con Vinculación no  

Permanente: 

García Dorado, José Luis 
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Representantes de Personal Docente e 

Investigador en Formación: 

Polo López, Lucas 

 

 

Representantes de Estudiantes: 

Hilario Serrano, Eduardo 

Morón Elorza, Álvaro 

Prieto Gil, María 

 

Con el siguiente Orden del Día: 
 
En primer lugar, habiendo excusado su asistencia Pilar Rodríguez, actúa como Secretaria 
Académica Idoia Alarcón por designación del Director de la EPS. 
 
1. Se aprueba por asentimiento el acta correspondiente a la Junta Ordinaria de 29 de enero 

de 2019.   

 

2. Se aprueba por asentimiento el acta correspondiente a la Junta Extraordinaria de 5 de 

marzo de 2019.   

 
3. Informe del Director 

 El Director informa sobre los siguientes actos que han tenido lugar en este último 

periodo: 

o Foro de empleabilidad (20-21 febrero). El Director agradece a los estudiantes 

que intentaron mostrar normalidad durante los actos de protesta de la 

presencia de empresas en la UAM permaneciendo o acudiendo a los stands a 

solicitar la información pertinente, e ignorando a los manifestantes que 

protestaban por el foro. 

o El 1 de marzo se llevó a cabo la charla prevista por parte de los colegios de 

informática sobre salidas laborales y liderazgo. Únicamente asistieron 2 

estudiantes y unos 5 profesores. Indica que sería interesante analizar los 

motivos de la escasa asistencia con el fin de Intentar mejorar entre todos 

estos números. 

o Los días 8 y 9 de marzo se llevó a cabo en la EPS el concurso Ada Byron. Es 

destacable que estudiantes de la EPS obtuvieron el primer premio en las 

categorías de Primer y Segundo curso.  

o La Jornada de presentación de posgrado fue un éxito de asistencia. El Director 

expresa su agradecimiento  a los organizadores.  
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 A continuación, el Director informa sobre futuros eventos:  

o 9-10 de abril Jornada de Puertas Abiertas tanto de la UAM como de a EPS. 

o El foro de las asociaciones de la EPS, que sigue pendiente de fecha. 

 Respecto al proyecto “Quiero Ser Ingeniera”, el Director informa de que ya está en 

marcha tras la resolución de diversos problemas burocrático-administrativos. 

 En otro orden de cosas, se informa acerca de:  

o El cambio de la web de la UAM. 

o La actualización del portal científico. 

o La convocatoria del PAS ya aprobada por la CAM. Hay 3 años para convocar y 

en el caso de la UAM corresponden 40 con contrato laboral y 14 funcionarios.  

 

o La preocupación Rector por el envejecimiento de los IPs y sobre la creación de 

un programa de "ayuda/seguimiento" a AyDr y CDr jóvenes. 

 

o El cese del VR de planificación, Jesús Rodríguez Pomeda, agradeciendo la JdC 

su trabajo durante este tiempo; así como del nombramiento de un nuevo 

delegado del rector que trabajará especialmente en nuevas ofertas de 

titulaciones 

o La participación de la EPS como piloto en la licitud y concesión de permisos de 

viaje por administración-e 

 

o Se informa de la existencia de la sala reuniones C102, dotada para 

videoconferencia, creada por el departamento de TEC y se agradece al mismo 

que comparta con la EPS el uso del equipo 

 El Director informa sobre la propuesta de programas académicos en II y ITST, sin 

cambios en la oferta académica pero con implicación en la oferta de plazas. Daniel 

Martín plantea la posibilidad tanto de poder pasarse al programa académico durante 

el grado como del grado al programa académico. Se les responde que se estudiará.  

Así mismo, reflexiona que se tenga en cuenta que no se deje fuera del máster a gente 

con mejor nota. Se le indica que en ningún caso el programa implica prioridad en el 

acceso frente a mejores expedientes, lo que plantea es “reserva de plaza” para 

quienes van por esa vía. Todas estas cuestiones se seguirán estudiando. 

 Se informa que para el curso 2019-2010 se mantiene la misma oferta académica de 

grado (informática, ITST y doble grado), con alguna variación respecto a la oferta de 

plazas para el grado 2019-2020, incluyendo la incorporación de una entrada 
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diferenciada para los programas académicos en II y ITST. Los datos correspondientes 

se indican en la siguiente tabla.  

GRADOS 
ESCUELA 
POLITÉCNICA 
SUPERIOR 

plazas 
memoria 

C.Madrid-Curso 
2019/20 

POSIBLE 
DERRAMA 

250. Ingeniería 
Informática 

  
90 100 

249.Ingeniería 
Informática- 
bilingüe 

  
40 44 

282. Ingeniería 
Informática-
Matemáticas 

  
38 42 

xxx. Programa 
Académico en Ing 
Informática 

  
12 14 

TOTAL Ing 
Informática 

160 
180 200 

252. Ingeniería de 
Tecnologías y 
Servicios de 
Telecomunicación 

  

58 64 

xxx. Programa 
Académico en Ing 
Telecomunicación 

  
12 14 

TOTAL Ing 
Telecomunicación 

70 
70 78 

  230 250 278 

 

En este punto, Daniel Martín pregunta cómo se va a valorar el nivel de inglés del 

profesorado que imparte docencia en inglés ya que actualmente está habiendo 

quejas sobre el nivel del mismo. Se le responde que esto es competencia de los 

departamentos y se les está informando. 

 Sobre otras posibles titulaciones, se informa de una reunión convocada por VRs de 

estudios (calidad, grado, posgrado y estudiantes) en la que el Director y 

correspondientes Subdirectores presentaron iniciativas de posibles nuevos títulos. Las 

propuestas a futuro fueron bien recibidas por los vicerrectores. En este sentido, se 

indica que la posible titulación en Ingeniería biomédica está pendiente de una 

decisión definitiva sobre su implantación o no.  
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 También se informa de la propuesta, por parte del equipo directivo de la EPS, de la 

concesión del Premio AlumniUAM de este año a los fundadores de la actual EPS, 

departamento en su día: Manuel Alfonseca, Jose Dorronsoro, Javier Garrido, Vicente 

López, Javier Martinez, Roberto Moriyón y Juan Alberto Sigüenza. Se informa de que la 

jornada Alumni tendrá lugar el viernes 7 de junio.  

Finalmente, respecto al “logo UAM”, se informa de la situación y se solicita opinión a la 

JdC. Tras una discusión donde varios asistentes muestran su disconformidad con la forma 

en la que se ha llevado este asunto desde el correspondiente vicerrectorado, se concluye 

que la imagen corporativa de la UAM es algo muy importante y se debería tratar con todo 

el rigor posible. Desde la JdC se solicita que se remita desde el vicerrectorado competente 

un informe técnico con la justificación del cambio, el proceso seguido y la explicación del 

elegido, para poder tomar una decisión en la próxima JdC. 

 

4. Asuntos de Profesorado 

4.1. Se aprueban por asentimiento todos los asuntos de profesorado propuestos por los 

Departamentos. 

 
5. Asuntos de Internacionalización 

Se informa sobre el número de solicitudes de estudiantes para movilidad, que ha 

resultado ser de 44. Italia sigue siendo el país más demandado por nuestros 

estudiantes. 

 

También se informa sobre la apertura del Plan DOing individual. 

 
6. Asuntos de Investigación e Innovación 

Se informa sobre la actual tramitación de la plaza para gestión de la investigación. 

 
7. Asuntos Económicos e Infraestructura 

No hay asuntos que informar. 

 
8. Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad 

En este punto se recuerda la próxima celebración de las Jornadas de Puertas Abiertas, 

ya informada por el Director. 

 

9. Asuntos de Estudios de Grado 
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9.1. Se aprueba por asentimiento la propuesta de modificación del Calendario de 

Exámenes de la Convocatoria Ordinaria de mayo de 2019 del Grado en Ingeniería 

Informática (GII) y del Doble Grado en Ingeniería Informática y Matemáticas 

(DGIIM) por coincidencia de los exámenes de las asignaturas Sistemas Informáticos 

II (3º GII y 4º DGIIM) y Modelización (4º DGIIM). 

 

Se informa sobre la preparación de la oferta académica de grado para el próximo 

curso, en la que se indican las asignaturas ofertadas para los grados adscritos a la 

EPS. Los principales cambios respecto este curso son la incorporación de grupos en 

inglés por la llegada a segundo año de la opción bilingüe del Grado en Ingeniería 

Informática, así como la posible participación del Dpto. de Matemáticas en la 

docencia en inglés de esa opción. 

 
10. Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua 

10.1. Se aprueba por asentimiento la propuesta y aprobación de la Solicitud de 

Modificación del Máster Universitario en Ingeniería de Telecomunicación. 

10.2. Se aprueba por asentimiento la propuesta de la Solicitud de nuevo título de 

Máster Universitario en Deep Learning for Audio and Video Signal Processing, 

incluyendo el cambio de la palabra “similares” por “relacionados”. 

 
También se informa de que se ha enviado el modifica del MUi2tic de nuevo, y de 

que se espera presentar la la memoria de verificación del MUCDD en la próxima JdC. 

 
11. Asuntos de Calidad de las Enseñanzas 

Se informa sobre la actualización de las guías docentes y en Sigma. El contenido de 

las actuales se aprobaría por defecto.  

 

Para realizar las modificaciones de las guías la apertura de las guías puede ser 

solicitada por los coordinadores de las asignaturas, por las comisiones de seguimientos 

del título correspondiente o por parte de los departamentos. Los dos últimos deben 

solicitar la apertura de guías de forma razonada. En cuanto a las fechas se solicita a los 

departamentos que determinen los coordinadores de las asignaturas antes del 15 de 

marzo. Las solicitudes de apertura se realizarán antes del 26 de marzo. Se indicará a los 

profesores cuando están abiertas las guías. Los profesores tendrán para modificar las 

guías hasta el 12 de abril. Los coordinadores cerrarán las guías ese día. Las comisiones 

de seguimientos de los títulos podrán realizar alegaciones a las guías antes del 26 de 

abril que se comunicarán a los coordinadores de asignaturas que tendrán hasta el 26 

de abril para realizar las modificaciones que consideren convenientes. A partir de esa 

fecha las guías se cerrarán y quedarán pendientes de aprobación en junta de Centro. 
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Respecto a la información anterior, se genera un debate sobre la carga 

administrativa que sigue recayendo en PDI ante la falta de PAS. Se contesta desde la 

dirección que se es consciente de este hecho y que se está haciendo todo lo posible 

para que la EPS disponga de más plazas de PAS.  

 
12. Ruegos y Preguntas 

 

Daniel Martín, en representación de los estudiantes, indica que en las  reuniones de 

seguimiento del cuatrimestre pasado se observaron 21 incumplimientos de 

normativa: 7 de guías docentes y 14 de evaluación. Entre ellas, menciona faltas de 

profesores, retraso en la publicación de notas de hasta un mes después del cierre de 

actas, etc. Añade que los profesores que incumplen las normativas suelen ser los 

mismos, curso tras curso. Su pregunta, en particular, es qué pueden hacer los 

representantes de estudiantes, qué procedimientos pueden seguir y a quién han de 

informar. El director indica que deben informar oficialmente a los departamentos en 

primera instancia, sin eludir, en ningún caso, responsabilidades de JdC. Fernando 

Diez, Director del Dpto. de Ingeniería Informática, comenta que se requieren 

evidencias y sugiere que usen el buzón de quejas. Jesús Bescós, Director del Dpto. de 

TEC plantea que el problema es que en los resultados de las reuniones de seguimiento, 

que sí llegan a la dirección del departamento, no se diferencia entre sugerencias e 

incumplimiento de normativa. Actualmente la notificación de faltas de asistencia se 

está realizando por algunos delegados mediante correo electrónico  a los 

coordinadores de curso. Este método es válido y se les pide a los estudiantes que se 

haga así por parte de todos los delegados en la medida de lo posible. Por otra parte, las 

publicaciones fuera de plazo se pueden evidenciar en Moodle. Para el resto de casos se 

estudiará qué posibles evidencias se pueden realizar y qué posibles soluciones se 

pueden proporcionar.  

 
 
Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13:31. 
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